
 

003-2023 VERBALE RIUNIONE 29/11/2023 

 

Luogo: Auditorium Scuola Media GONIN 
Via Don Pogolotto 45 – Giaveno 
  

Data: 29/11/2023 
 

Ora: 17.00 - 19.00 
 

Moderatore Nadia Perello 
 

Punti all’ordine del giorno 

 17.00 - 17.15 Accoglienza 

 17.15 - 17.45 Introduzione alle funzioni del Comitato Genitori con la Dirigente 
Scolastica S. Teagno 

 17.45 – 18:00 Presentazione del direttivo del Comitato (Presidente, Vice Presidente 
e Segretaria) 

 18:00 – 18:30 Scambio di opinioni e raccolta di eventuali proposte operative 

 18.30 - 19.00 Varie ed eventuali 

 

Accoglienza  
Il Presidente, Sig.ra Nadia Perello, dichiara aperta l’assemblea dopo aver contato 
la presenza di almeno 20 genitori,la presenza della Dirigente Scolastica Sandra 
Teagno e del Presidente del Consiglio di Istituto Camilla Versino. Dopo i saluti di 
rito, dà la parola alla Dirigente Scolastica S. Teagno per avere un’introduzione alle 
funzioni del Comitato Genitori. 

Introduzione alle funzioni del Comitato Genitori con la Dirigente 
Scolastica S. Teagno 
Il Comitato Genitori nasce dopo l'inserimento dei Fondi per PNRR per avere un 
riscontro anche in fase di Consiglio di Istituto per come gestire i fondi. Non è un 
organo deliberativo ma propositivo.  
E' uno strumento per proporre iniziative come: 

• Feste di istituto 

• Incontri di sensibilizzazione su tematiche complicate e presenti sul terriorio 
come il bullismo, il fumo e l'alcol, la sicurezza informatica, la piaga dei 
social etc (sarebbe bello un confronto con esperti di settore ad esempio). 



Questi inconti possono essere proposti ai genitori per sensibilizzare 
sull'argomento. A scuola sono già attivi dei percorsi in collaborazione con 
ASL e Forze dell'Ordine ma spesso, senza una collaborazione Scuola-Stato-
Famiglia, risultano non efficaci. 

• Proposte di manutenzioni straordinarie (ad esempio ritinteggiatura). In 
questo caso specifico i Genitori possono proporre loro stessi o persone di 
fiducia per regalare ore di forza lavoro (fuori dall'orario scolastico), ad 
esempio, per la ritinteggiatura di alcuni locali. La scuola, coi fondi a sua 
disposizione, è in grado di mettere il costo dei materiali. A quel punto il 
Comitato fa la proposta che, se accettata dal Consiglio di Istituto, attiva 
un'assicurazione che copre eventuali infortuni durante lo svolgimento di 
questa attività. Lo scorso luglio, questo è già avvenuto alla scuola 
dell'Infanzia Ventre. 

Presentazione del direttivo del Comitato (Presidente, Vice 
Presidente e Segretaria) 
Il direttivo del Comitato Genitori è rappresentato da: 

• Presidente: Nadia Perello, Primaria Pertini 

• Vice Presidente: Imola Hosu, Primaria Crolle/Secondaria Gonin (ASSENTE) 

• Segretario: Chiara Saroglia, Secondaria Gonin 

Per contattarci chiunque può utilizzare la email del Comitato 
comitato.genitori@icgonin.edu.it  

Scambio di opinioni e raccolta di eventuali proposte operative 
Questo punto è stato trattato molto velocemente a fine riunione quando la 
maggior parte della gente se ne era già andata. 

• Raccolta Fondi: Il Presidente si occuperà di contattare una ditta che 
produce materassi che aveva scritto alla email del Comitato per provare ad 
organizzare una serata di Raccolta Fondi da destinare poi alla Scuola. 

• Ritinteggiatura Locale Mensa Crolle: una Rappresentante della Crolle ha 
riportato la proposta di una Maestra del Plesso Crolle di provare a 
ritinteggiare l’aula mensa. I Rappresentanti di Infanzia e Primaria della 
Crolle si confronteranno sulla tematica e proveranno a cercare un gruppo di 
genitori o persone di loro fiducia per proporre l’attività gratuita al Consiglio 
di Istituto. Comunicheranno poi al Comitato l’esito della ricerca e, se si 
riuscirà, faremo una Riunione su meet per approvare l’attività e mandarla in 
approvazione al Consiglio di Istituto. 

Si decide di aprire il Gruppo Operativo Whatsapp del Comitato anche a: 

• Rappresentanti di Riserva (di diritto dopo verifica sull’elenco ufficiale) 

• Genitori non rappresentanti (su valutazione del Direttivo del Comitato dopo 
un incontro di persona concordato oppure direttamente ad una seduta del 
Comitato) 

Si decide inoltre che la prossima seduta obbligatoria (ne abbiamo 3 da fare in un 
anno) sarà su Meet presumibilmente verso gennaio/febbraio. 

Varie ed eventuali 
Abbiamo approfittato della gentilezza e della disponibilità della Dirigente 
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Scolastica per porre alcune domande che erano pervenute da altri genitori durante 
questo periodo. In generale la Dirigente è disponibile per rispondere ad ogni nostro 
dubbio. 

Avete due modi: 

• scrivere una mail al comitato all'indirizzo email 
comitato.genitori@icgonin.edu.it  

• scrivere una mail direttamente a lei all'indirizzo email 
dirigente@icgonin.edu.it 

Cercheremo di rispondere a tutte le domande compatibilmente con il tempo a 
disposizione. Abbiate pazienza se le risposte dovessero arrivare dopo alcuni giorni, 
ma questa attività la stiamo gestendo a titolo gratuito e compatibilmente con i 
nostri impegni familiari e lavorativi. 

Domande fatte nel corso della seduta: 

• Tassa di Iscrizione Scolastica: sono stati fatti dei pasticci a livello di 
piattaforma e sono andate perse alcune comunicazioni da parte della scuola 
verso le famiglie. Si invitano tutti quelli che hanno fatto pagamenti doppi o 
abbiano dubbi su versamento o meno della rata a sentire la segreteria via 
email che in qualche giorno darà risposta ed eventuale rimborso 

• Palla negli intervalli: c'è una normativa che dice che la palla non può essere 
utilizzata nell'intervallo. L'alternativa è la palla di spugna che però è stata 
vietata comunque perché arrecava danno ai bambini con occhiali e 
apparecchi ortodontici e, alla Gonin, quando finivano sul tetto, andavano ad 
intasare le grondaie assorbendo l’acqua. Nelle lezioni di educazione fisica 
l'utilizzo della palla è consentito perché l'ambiente è più controllato 
dall'insegnante che gestisce la lezione e il numero di bambini è ridotto. 

• Termosifoni (Crolle e Gonin): hanno fatto segnalazione di mettere le 
valvole termostatiche. Al momento il riscaldamento è al massimo e ci sono 
classi calde e classi fredde a seconda dell'esposizione. L'impianto è unico. Al 
piano di sotto le valvole hanno cominciato a metterle. Alcuni termosifoni, a 
causa di ragazzi un po' "birboni", sono stati regolati fissi perché venivano 
regolarmente aperti gli sfiati allagando le classi e svuotando l'impianto 
arrecando danni all'edificio e costi di manutenzione. C'è anche un problema 
di serramenti che sono pesanti e sono a vasistas. Ogni finestra pesa sui 90kg. 
Con l'usura si è reputato che il vasistas verticale fosse pericoloso e quindi 
sono state riconvertite a vasistas orizzontale che però, per sua natura, fa 
spiffero d'aria e non serve a fare ricambio. Per le norme sulla sicurezza 
tutte le finestre hanno il fermo tranne una per classe che è segnata da 
bollino rosso e viene regolarmente aperta completamente durante gli 
intervalli. Il Comitato si organizzerà per fare una segnalazione in Comune 
nei prossimi giorni. 

• Campanelle non funzionanti (Gonin): è stato segnalato che ci sono delle 
campanelle non funzionanti e che, in caso di evacuazione, questo potrebbe 
essere un grande problema. Il Comitato si organizzerà per fare una 
segnalazione in Comune nei prossimi giorni. 
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La seduta ha termine alle ore 18.45 
addì, 29/11/2023 

IL SEGRETARIO        IL PRESIDENTE 

Chiara Saroglia        Nadia Perello 


